
　　2017・6月の改修工事
①大浴場(4か所) 4,000万円
②客室(22室) 4,000万円
③エレベーター 1,600万円

合計 9,600万円

同性パートナーシップ導入自治体
ＮＯ 自治体名 制度施行 根拠

1 渋谷区 2015.11.5 条例

2 世田谷区 2015.11.5 要項

3 伊賀市 2016.4.1 要項

4 宝塚市 2016.6.1 要項

5 那覇市 2016.7.8 要項

6 札幌市 2017.6.1 要項

7 福岡市 2018.4.1 要項

8 大阪市 2018.7.9 要項
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東尾久相談室

東尾久2-37-3

TEL・FAX

3895-0508

法律相談会
毎月第３火曜日（午後６時から）

北千住法律事務所の弁護士による

法律相談会をおこなっています。

できるだけ事前にご連絡ください。

また、暮らし・区政などのご相談

はいつでもお気軽に

９月の相談会は、
９月18日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、

ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

区立施設としては、数少

なくなった保養所。荒川区

では、運営形態はビューホ

テルに施設を貸与する形ですが、区民利

用者は区の補助もあって宿泊料が安くなっ

ています。またこの間、区のお金で全面リニュアルが行われ、

那須地区にある約300のホテルの中で評価はトップ10～20前後、

大浴場・食事・サービスは4.2～4.5で部屋もリニューアル後は3

点台から4点台に評価が上がってい

るようです。区民利用が減少ともい

われています。大事な区民の財産で

もあり、利用することで、より良い

施設にしていくことも可能です。

７
月
２
０
日
に
開
催
さ
れ
た
区
議

会
・
総
務
企
画
委
員
会
で
、
当
事
者

(

区
民)

か
ら
出
さ
れ
た
「
同
性
カ
ッ

プ
ル
の
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ
の
公
的

認
証
制
度
の
創
設
を
求
め
る
陳
情
が

審
議
さ
れ
ま
し
た
。

委
員
会
の
休
憩
中
に
は
、
陳
情
者

ご
本
人
か
ら
の
陳
情
す
る
に
あ
た
っ

て
の
説
明
や
委
員
か
ら
の
質
疑
も
行

わ
れ
ま
し
た
。

性
的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
ー
の
み
な
さ

ん
の
偏
見
や
差
別
が
あ
っ
た
中
で
こ

れ
ま
で
の
人
生
の
中
で
の
生
き
づ
ら

さ
な
ど
が
率
直
に
話
さ
れ
ま
し
た
。

自
民
党
は
「
国
や
東
京
都
な
ど
も

検
討
す
る
時
間
が
ほ
し
い
」
と
し
て

「
趣
旨
採
択
」
と

主
張
し
ま
し
た
が

共
産
党
、
公
明
党

が
賛
成
し
て
採
択

さ
れ
ま
し
た
。

今
後
、
９
月
の

本
会
議
の
場
で
議

員
全
員
で
の
採
決
が
行
わ
れ
て
決
定

す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

現
在
、
荒
川
区
議
会
の
議
員
は
、

定
数
３
２
人
で
す
が
、
３
名
欠
員
で

総
数
２
９
人
と
な
っ
て
い
ま
す
。

自
民
１
２
名(

＋
議
長)

・
公
明
６
名
・

共
産
５
名
・
民
主
ゆ
い
の
会
２
名
・

創
新
党
１
名
・
改
革
の
会
１
名
・
市

民
の
会
１
名
で
結
果
は
ど
う
な
る
か

わ
か
り
ま
せ
ん
。
「
採
択
」
と
「
趣

旨
採
択
」
が
同
数
に
で
議
長
判
断
に

な
る
こ
と
も
予
想
さ
れ
ま
す
。

い
ず
れ
に
し
て
も
、
す
べ
て
の
人

が
人
間
ら
し
く
暮
ら
せ
る
社
会
に
に

し
て
い
く
こ
と
が
大
切
だ
と
思
い
ま

す
。
誰
も
が
お
互
い
の
尊
厳
を
認
め

合
え
る
社
会
こ
そ
が
望
ま
し
い
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

一
日
も
早
く
当
事
者
の
願
い
が
実

現
で
き
る
よ
う
に
力
を
つ
く
し
た
い
。

自民党の杉田水脈（みお）衆院議員が月刊誌で、LGBT

を念頭に「LGBT支援の度が過ぎる」「LGBTは子どもを作

らない、つまり生産性がない」「そもそもそんなに差別

されているものなのか」などと寄稿し、行政支援の在り

方の見直しを呼びかけたことに批判が集まっています。

また、自民党の谷川とむ衆議院議員は、同性愛を念等

に「趣味みたいもの」と述べています。憲法が保障する

人権や個人の尊厳を無視し、少数者の排除です。

多様性を認めともに人間らしい社会をつくる今日的課題

に逆行しています。
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○まだまだ、暑い日が続いています。荒川区の「エアコン設置」補助制度で利用が進められ

ています。申請も数十件になっています。まだ、間に合いますのてぜひ活用してください。

○夏休みに福島にいってきました。3.11東日本大震災・福島原発事故から7年以上経過してい

るのに復興はまだまた゛やっぱり原発はゼロに。

来
年
１
０
月
に
安
倍

政
権
が
消
費
税
増
税
実

施
し
よ
う
と
し
て
い
ま

す
。
そ
ん
な
中
、
荒
川

区
は
景
況
調
査
を
発
表
。

４
〜
６
月
実
績
と
比
較
し
次
期
７
〜
９

月
は
、
大
幅
な
悪
化
に
な
る
と
予
測
さ
れ

て
い
ま
す
。

消
費
税
８
％
増
税
以
降
、
一
部
輸
出
大

企
業
を
例
外
と
し
て
、
地
域
の
中
小
企
業

は
大
変
な
苦
境
に
追
い
や
ら
れ
て
き
ま
し

た
。
区
の
調
査
で
も
製
造
業
で
３
割
が
今

後
廃
業
や
清
算
を
準
備
中
と
の
結
果
。
こ

れ
で
、
来
年
１
０
月
に
消
費
税
１
０
％
増

税
が
強
行
さ
れ
た
場
合
区
内
経
済
は
ど
う

な
る
の
で
し
ょ
う
か
。
中
小
企
業
へ
の
最

大
の
支
援
は
、
消
費
税
増
税
中
止
を
求
め

る
こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

ま
た
区
の
支
援
策
も
融
資
や
設
備
投
資

補
助
な
ど
利
用
し
た
こ
と
が
な
い
事
業
者

が
５
〜
６
割
で
す
。
直
接
現
場
に
出
か
け

て
、
現
状
を
つ
か
み
、
使
い
や
す
い
・
使

え
る
制
度
へ
の
改
善
な
ど
も
必
要
で
す
。

東京オリンピックも、
アスリートファーストで
思い切って開催時期の再検討を!

日本共産党東京都議団は、７月

３１日、東京オリンピックの開催

日程を再検討するように、小池都

知事と森組織委員会委員長に申し

入れしました。

今年は熱中症を予防する指標となる東京の「暑さ

指数」が７月13日以降、マラソンスタート時の午前

７時でも、「厳重警戒」となる28度を超える日が続

き、9時には、「運動は原則禁止」の31度以上とな

る日が続きました。熱中症の心配から危惧する声が

広がり、海外メディアも警鐘を鳴らしています。

アスリートや観客、ボラン

ティア等ことを一番に考え、

９月、１０月開催などあらた

めて検討することを強く求め

ました。

荒川区が実施している産業振興事業の活用状況（全業種）

自由意見から

日用品製造＝「本年度の景況は今までの中で最低である。かつて金融

機関に借入の申込に行ったとき、利益の上がらない企業に融資できな

いといわれた」

金属製造＝昨年９月頃から売り上げ減少傾向が続き、今年２月も悪く、

特に５月は周囲のほとんど全ての業者が加工減、売上減だった。

建築卸＝建築関連の業者は今後の苦しい立場で、住宅着工数は人口減

と共に減る一方。新築の物件は大手メーカーで仕切られている。従来

の地場の工務店は軒並み廃業。

機械卸＝昨年５月連休から本年度初めまで開業以来、最悪の不況。当

社の卸売先が少なくなっている。…など


